

7.9 Otras actividades

En el mes de mayo de 2018 tuvo lugar la Junta de Fiscales Jefes Provinciales. En noviembre del mismo año se celebró, por su parte, la Junta de Fiscales Superiores. En ambos casos, los trabajos preparatorios y de coordinación del orden del día se desarrollaron desde la Secretaría Técnica como órgano de auxilio del Fiscal General del Estado.

Durante 2018 se dio el curso correspondiente a 15 denuncias del Defensor del Pueblo contra administraciones que obstaculizaron su trabajo, derivándolas a las Fiscalías territorialmente competentes.

Dentro de la organización del trabajo interno de la Fiscalía General del Estado, se analizaron las conclusiones de las Jornadas de Especialistas en los ámbitos de extranjería, criminalidad informática, vigilancia penitenciaria y menores.

Uno o varios representantes de la Secretaría Técnica han formado parte a lo largo de 2018 de distintos grupos de trabajo que abordan desde un punto de vista multidisciplinar problemáticas funcionales, orgánicas o de otra índole del Ministerio Fiscal.

Por su indudable trascendencia, destaca la participación en las comisiones o grupos de trabajo constituidos en materia de protección de datos, notificaciones electrónicas, el grupo de estudio de un nuevo Reglamento del Ministerio Fiscal, y la denominada *Comisión de Ética*, constituida en el mes de septiembre con la finalidad de coordinar un trabajo colaborativo que concluya con el tan necesario Código Ético de la carrera fiscal.

Se ha participado igualmente en el Comité de Seguimiento del Portal de Transparencia integrado por la Secretaría Técnica, la Inspección Fiscal y la Unidad de Apoyo, así como en la Comisión de Nuevas Tecnologías, que ha comenzado a abordar las necesidades técnico-jurídicas derivadas de la situación de las herramientas tecnológicas con las que los Fiscales desarrollan su trabajo.